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江南市総合計画市民会議 議事要旨 

(第３回 第１分科会（まちづくり分野・しごとづくり分野）) 

日  時  令和５年 12月 22日（金） 14:00～15:25 

会  場  江南市役所 防災センター研修室２ 

出 席 者  出席委員９名（１名欠席） 

■委員 

≪会長≫ 加藤 幸治 江南市都市計画審議会 会長 

≪副会長≫ 早川 美紀 公募市民 

 古池 勝英 公募市民 

      平原 久世 公募市民 

 大野 真司 江南商工会議所中小企業相談所 所長 

 齋藤 誠 公益社団法人愛知県宅地建物取引業協会北尾張支部 幹事 

 鵜飼 篤市 江南市総合計画策定部会（まちづくり分野）部会長 

 （欠席） 相京 政樹 江南市総合計画策定部会（まちづくり分野）副部会長 

 石川 晶崇 江南市総合計画策定部会（しごとづくり分野）部会長 

 夫馬 靖幸 江南市総合計画策定部会（しごとづくり分野）副部会長 

 

 ■傍聴者  

なし 

 

 

◆議題 

１ 報告 

（１）第２回議事要旨の確認について 

（２）第２回分科会での委員意見への対応結果について 

２ 議題 

（１）後期基本計画（分野別計画）（案）について 

３ その他 

＜配付資料＞ 

資料１ 第２回江南市総合計画市民会議（第１分科会）議事要旨 

資料２ 分野別計画（案）の対応結果について 

資料３ 第６次江南市総合計画基本計画（分野別計画）（案） 

◆会議結果 

１ 開会 

事務局より挨拶 

 

２ 報告 

（１）第２回議事要旨の確認について 

（会 長）報告（１）「第２回議事要旨の確認について」、事務局より説明をお願いします。 
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（事務局）～ 資料１について事務局より説明 ～ 

（会 長）ただ今の説明について、ご意見等ありますか。 

～ 特に意見なし ～ 

（会 長）特にご意見がないようですので、次に移ります。 

 

（２）第２回分科会での委員意見への対応結果について 

（会 長）報告（２）「第２回分科会での委員意見への対応結果について」、事務局より説明をお願いし

ます。 

（事務局）～ 資料２、３について事務局より説明 ～ 

（会 長）ただ今の説明について、ご意見等ありますか。 

（委 員）19 ページの個別目標①の「特定空家等の件数」について、今月 13 日に一部改正があり、袋

地の建物について今までは一切建て替えが出来なかったが、安全性が確認された場合は、接

道は今までどおり２ｍ必要だが、道路幅員は４ｍ未満でも新築が建てられる可能性が出て来

た。その点を踏まえた対応ができればよいのではないかと考えている。 

（事務局）建築課に確認しておきます。 

（委 員）10ページの個別目標③の「江南駅・布袋駅の１日当たりの乗降客数」について、コロナの影

響により令和４年の実績値が目標値に届かなかったと考えられるが、江南駅と布袋駅の乗降

客数の内訳は分かるか。 

（委 員）分からないので確認しておく。 

（委 員）布袋駅の乗降客数は増えていたりしないのか。 

（委 員）両駅とも減少していたが、布袋駅は鉄道高架化や複合公共施設の開館等により、増加してい

くことが予想される。 

（会 長）他にご意見はありますか。特にないようですので、次に移ります。 

 

３ 議題 

（１）後期基本計画（分野別計画）（案）について 

（会 長）前回の会議では、まちづくり分野についてご意見をいただきましたので、本日の会議では、

しごとづくり分野についてご意見をいただきたいと思います。それではまず、柱１について

ご意見をお願いします。 

（委 員）34ページの個別目標④のシティプロモーション事業や観光推進事業の中身が分かりづらい。 

（委 員）様の意見だが、シティプロモーション事業の中身が分かりづらい。 

（委 員）江南市は全国的に知名度が低いが、友好都市連携をやったらどうか。例えば、滝学園の創始

者は、蒲郡市で竹島桟橋を設置するなど観光事業をやっている。それをきっかけに蒲郡市と

友好都市連携をしたらどうか。 

（委 員）市内にも重要文化財があるので、もう少し市を挙げてＰＲしていくといいのではないか。 

（委 員）33ページの個別目標②の「市内就業者数」について、令和３年の基準値から令和９年の目標

値が 500人増加しているが、増加させた理由は何か。 

（委 員）安良地区など既存の工業用地への企業誘致や創業支援を通じて増加を見込んでいる。 

（委 員）33ページの個別目標③の「市内愛知県ファミリー・フレンドリー企業登録制度への加入企業

数」について、今日時点で 22社だと思うが、令和９年の目標値が 25社だと少ないのではな

いか。 

（委 員）あてがあるわけではないが、少しずつでも増やしていきたいと考えている。本指標は、江南

市の男女共同参画プランでも使用している指標である。 

（委 員）ファミリー・フレンドリー企業の登録増加に向けて、市としてやっている取組はあるか。 

（委 員）企業に紹介する程度である。 
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（委 員）健康経営の登録は今日時点で 14 社だそうだが、健康経営に関する指標があってもいいので

はないか。 

（委 員）本指標の見直しは考えていないが、今後、計画の見直し等を行う際には、参考にさせていた

だく。 

（会 長）他にご意見はありますか。特にないようですので、次の柱２についてご意見をお願いします。 

（委 員）36 ページの個別目標①「認定新規就農者数」について、基準値となる令和４年の９人から、

令和９年の目標値が７人に減っているが、増やさないといけないのではないか。 

（委 員）９人という数字はこれでも周辺市町より多い数字であり、一宮市７人、犬山市３人、岩倉市

３人、小牧市５人、扶桑町０人、大口町３人と１団体という状況であり、実績値を踏まえて

目標値を設定している。 

（委 員）37ページの市民協働モデルのこうなん産業フェスタ開催事業だが、新規就農の支援ブースな

どはあるか。 

（委 員）実際に栽培した農作物の展示などを行っているのみである。 

（委 員）こうなん産業フェスタで、就農相談などができればよいのではないか。 

（委 員）越津ネギの認知度が少ないため、ＰＲに力をいれていただきたい。また、市役所の１階ロビ

ーで越津ネギを販売しているが、テレビ取材や飲食店と繋がるきっかけにもなっているため、

今後も続けていただきたい。 

（委 員）１階ロビーでの販売は、新規就農者だけか。 

（委 員）そうではない。 

（会 長）他にご意見はありますか。特にないようですので、次に移ります。 

 

３ その他 

 今後の会議日程等について 

（事務局）最初に、市民会議の全体会議についてです。第１回は、１月 11日（木）午前９時 30分、 

市役所３階、第３委員会室で行います。第２回は、１月 24日（水）午後２時、市役所３階、

第３委員会室で行います。この会議は、各分科会の正副会長にご出席いただく会議となりま

すので、よろしくお願いいたします。また、全体会議につきましても、分科会同様、傍聴は

可能ですので、ご興味がある方がございましたら、お越しいただければと思います。  

次に、パブリックコメントと住民説明会についてです。先ほどの全体会議を終えましたら、

「第６次江南市総合計画後期基本計画（案）」として、２月中にパブリックコメントや住民

説明会を予定しております。住民説明会は３会場４回の実施を予定しております。第１回は、

２月８日（木）午後７時、Home＆nicoホール（市民文化会館）２階、第１会議室で行います。 

     第２回は、２月 12 日（月・祝）、午前 10 時、Home＆nico ホール（市民文化会館）２階、第

１会議室で行います。第３回は、２月 17日（土）、午後７時、トコ・トコ・ラボ（布袋駅東

複合公共施設地域交流センター）１階、第１～第３会議室で行います。第４回は、２月 18

日（日）、午後７時、すいとぴあ江南、多目的ホールで行います。 

最後に、来年度の市民会議の開催についてです。今年度は、分科会の会長、副会長以外の委

員の方につきましては、本日の会議をもって終了となります。来年度は、前期基本計画の評

価と達成状況の確認をしていただくこととなります。時期としては、10月頃に２回程開催を

予定しております。また、その際は事前にご連絡させていただきますので、来年度につきま

しても、是非、ご参加いただきますようよろしくお願いいたします。 

（会 長）ただ今の説明について、ご意見等ありますか。 

～ 特に意見なし ～ 

（会 長）特にご意見がないようですので、次に移ります。 

 



4 

 

４ 閉会 

会長より挨拶 

 

以上 


